



Ce matin, un drame incroyable s'est produit sur l'axe Douala à Yaoundé.

Un bus de l'Agence Men Travel, parti de Douala à 3h30 du matin, a fait un terrible accident mortel entre 6h15 et 6h30. L'accident a causé la mort d'une jeune hôtesse, Stella, qui, aux côtés du chauffeur se trouvait à la cabine du bus.

Selon les témoignages, le conducteur du bus semblait avoir un léger coup de fatigue et semblait endormi au moment de l'accident. Le bus a été stoppé net dans une collision avec un semi-remorque au lieu-dit Mahole, non loin de Boumnyebel, dans le département du Nyong Ekelle, à environ 100 km de Yaoundé.

Cet accident est le deuxième en moins d'une semaine impliquant un bus de l'Agence Men Travel. Quelques jours plus tôt, un autre bus de la même agence était impliqué dans un accident au centre-ville de Yaoundé, qui a coûté la vie à un conducteur de véhicule.